



8 Pièces

240 m²

Réf. 04079

3 500 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au Cœur de la « californie » à quelques minutes de la croisette et des plages, villa de 250m² environ de style contemporain avec une fantastique vue mer des îles à l'estérel. Plein sud, au calme, elle dispose d'un terrain paysager de 1 500m² environ avec une piscine à Débordement, un pool-house avec cuisine d'été, un grand garage et un vaste parking. Au rez de jardin :- appartement indépendant avec une grande réception, une cuisine ouverte et une vaste chambre avec dressing et salle de bains. l'ensemble bénéficie de la vue mer. A l'etage :- vaste réception avec cuisine ouverte, coin bureau, ...

In the heart of "california" a few minutes from the croisette and the beaches, villa of approximately 250 m². Contemporary style with a fantastic sea view of the estérel islands. Facing south, in a quiet area, it has landscaped grounds of approximately 1,500 m². With an infinity pool, a pool house with summer kitchen, a large garage and ample parking. On the garden floor:- independent apartment with a large reception, an open kitchen and a large bedroom with dressing room and bathroom. The whole benefits from a sea view. Upstairs:- large reception with open kitchen, office area, master ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

